



● Norma Piña  
insta a la unidad;  
“son tiempos de  
incertidumbre”

## Norma Piña pide unidad a colaboradores y solicita que defiendan sus derechos

**IVÁN EVAIR SALDAÑA**

Frente a la reforma en puerta al Poder Judicial de la Federación (PJF), la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, llamó ayer a todos los trabajadores a la “unidad” y les garantizó que defenderá sus derechos laborales ante todas las instancias.

A través de un mensaje en video que fue enviado masivamente a los correos institucionales de los trabajadores del PJJ, también los convocó a defender los derechos de los mexicanos y el equilibrio entre los poderes de la unión.

La ministra usó un tono pausado y solemne en su breve discurso, reconociendo primero que ellos son “no sólo el sustento del Poder Judicial de la Federación, sino el motor que nos permite cumplir con nuestras atribuciones y nuestras obligaciones”.

“En estos momentos trascendentes, quiero dirigirme a ustedes para transmitirles un mensaje de unidad y de empatía. Ante la iniciativa de reforma al Poder Judicial, estamos trabajando incansablemente, estamos dialogando con todas las instancias posibles para garantizar la defensa de sus

derechos laborales”, señaló la ministra presidenta.

El mensaje de la también representante del PJJ se da en medio de manifestaciones y mítines de los trabajadores de ese poder, en las que han participado jueces y magistrados, en contra de la citada iniciativa que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador el 5 de febrero de este año y que buscará dictaminar en agosto la Cámara de Diputados.

“Vivimos momentos llenos de incertidumbre; sin embargo, es precisamente en estos tiempos cuando más debemos demostrar que trabajamos por México”, apuntó Piña.

Concluyó diciendo que es fundamental que los integrantes del PJJ no pierdan el foco de su misión constitucional: “hacer valer los derechos de las y los mexicanos y el equilibrio de poderes”.

También los invitó a actuar con integridad y convicción, y les prometió mantenerlos “debidamente informados” sobre el avance de la iniciativa presidencial.

Hoy, Norma Piña y los 10 ministros de la Suprema Corte participarán de forma inédita en el primer foro de parlamento abierto de la Cámara de Diputados sobre dicha reforma.